



La Usal insistirá en solicitar sus tres nuevas titulaciones para 2011-2012

La reunión entre la Junta y las universidades será tras Semana Santa

OMAR CASTRO
SALAMANCA

Aunque alguna informaciones habían sugerido que podía producirse antes de Semana Santa, la reunión de la Comisión Académica de Universidades que abordará la implantación de nuevas titulaciones en Castilla y León a partir del próximo curso 2011-2012 tendrá lugar finalmente después de la Semana Santa.

En ese encuentro entre los representantes de las cuatro universidades públicas de la región y la Consejería de Educación, la Universidad de Salamanca defenderá de nuevo su intención de implantar tres nuevos grados a

partir del próximo curso, de la lista de diez titulaciones que ha presentado ante el Gobierno regional. Desde el Rectorado de la institución académica salmantina se insistirá en la posibilidad de impartir los grados de Criminología, Piloto de Aviación Comercial y Gestión del Ocio y la Cultura sin incrementar costes ni plantilla docente, los dos principales aspectos que han llevado al consejero de Educación a anunciar en varias ocasiones que no se aprobará ninguna nueva titulación para el próximo año, dada la situación de restricciones económicas.

Transformación, no crecimiento

En este sentido, el vicerrector de Docencia explica que la *estrategia* de la Usal en esa decisiva reunión pasará por hacer hincapié en que hay que distinguir entre las titulaciones que implican un crecimiento del gasto en infraestructuras o plantillas o aquellas otras



Varios estudiantes caminan por el campus Miguel de Unamuno.

ALMEIDA

que suponen una transformación al grado europeo oficial de títulos que ya se imparten -en diferentes modalidades- en la propia institución, como es el caso de las tres carreras que solicita la Universidad salmantina.

José Ángel Domínguez reco-

noce que no es momento "ni de expandirse ni de poner en marcha cosas nuevas" pero insiste en la idea de que eso no es lo que propone la Universidad.

Respecto al hecho de que las cuatro universidades hayan solicitado implantar Criminología, el

vicerrector recuerda que la que ya imparte esa titulación en la actualidad es Salamanca.

Por su parte, fuentes de la Consejería de Educación consultadas por El Adelanto reiteraron que la postura es rechazar nuevas carreras en 2011-2012. ■